

Acta nº 15 COMISIÓN DE CALIDAD DE LA FACULTAD DE CIENCIAS DE LA SALUD

LUGAR: Seminario del Departamento de Enfermería,

CONVOCATORIA ÚNICA: 11:00h

Fisioterapia y Medicina

FECHA: 09 de Marzo de 2021

ASISTENTES:

DECANO: Gabriel Aguilera Manrique

COORDINADOR DE GRADO EN FISIOTERAPIA: Manuel Fernández Sánchez

COORDINADORA DE MÁSTER EN INVESTIGACIÓN EN CIENCIAS DE LA ENFERMERÍA: Verónica Márquez

Hernández

COORDINADOR DE MÁSTER EN CIENCIAS DE LA SEXOLOGÍA: Cayetano Fernández Sola

COORDINADORA DE MÁSTER EN INVESTIGACIÓN EN MEDICINA Y CIENCIAS DE LA SALUD: Raquel Alarcón

Rodríguez

PAS: Salomé Alonso Núñez

TÉCNICO DEL SPEC: Manuel Linares Titos

ESTUDIANTE: Beatriz Tello López

Asiste como invitado:

Vicedecano de Enfermería: Pablo Román López

EXCUSAN AUSENCIA

COODINADORA DE GRADO EN ENFERMERÍA: María Dolores Ruiz Fernández

COORDINADORA DE MÁSTER EN FISIOTERAPIA Y DISCAPACIDAD: Adelaida Castro Sánchez

DESARROLLO DE LA SESIÓN

En el Seminario del Departamento de Enfermería, Fisioterapia y Medicina de la Universidad de Almería, siendo las 11:00 horas del día 9 de marzo de 2021, presidida por el Sr. Decano D. Gabriel Aguilera Manrique, y con los/as asistentes anteriormente señalados, tiene lugar la sesión de la Comisión de Calidad de la Facultad de Ciencias de la Salud, con arreglo a siguiente orden del día:

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior.

Se aprueban por asentimiento el acta de la sesión anterior.



2. Revisión del Plan Anual de Calidad 2020 y Elaboración del Informe Anual de Resultados del SGC 2020.

Se realiza la revisión del Plan Anual de Calidad 2020:

- Acciones de mejora del Centro requeridas por la DEVA. La mayor parte de las acciones han alcanzado un grado de cumplimiento elevado, salvo excepciones.
- Dentro de los objetivos internos de mejora, las acciones establecidas como objetivo de mejora del Plan de Enfermería, han alcanzado un valor muy bajo de cumplimiento, debido a que la mayor parte de estas acciones fueron descartadas por la DEVA. De cara al 2021 se eliminará el objetivo.
- El grado de ejecución del Plan de mejora es de un 72%
- En relación al Plan de Control, se analizan los valores de los indicadores, siendo los resultados buenos:
 - Algunos miembros de la Comisión manifiestan que consideran el Indicador
 Ratio de Sexenios debería incluir los sexenios equivalentes.
 - En el análisis de prácticas externas, el sistema actual no permite la evaluación de los coordinadores de asignaturas por parte del alumnado, al igual que ocurre con TFG/TFM.
 - Se hace especial referencia al análisis de la tasa de abandono (acción prevista en el plan de mejora 2020). El valor ha descendido al 0,03%.
 - Destaca el valor de la tasa de eficiencia.
- Informe de auditoría enviado desde el SPEC. Se informa que todas las incidencias detectadas en el Sistema de Calidad del Centro se consideran leves y ya se han corregido parte de las mismas.
- Se incluyen en el IARS el análisis de resultados realizado por la Comisión de Calidad.
- El Centro propondrá una revisión de objetivos de mejora (incluyendo DAFO) a la Comisión de Calidad para el año 2021 y desde las Comisiones Académicas de los títulos se harán las propuestas de acciones de mejora en el ámbito académico de las mismas.

Presentación del Informe de satisfacción con las medidas COVID en el curso 2019/2020

La DEVA encargó a la UAL la aplicación de una encuesta sobre medidas administrativas y académicas frente al COVID19. Debido a que habían pasado varios meses desde la toma de las medidas y la aplicación de las encuestas, se optó por una muestra simbólica de estudiantes, profesorado y PAS. Los resultados, por tanto, no son concluyentes y simplemente se trató de tener una representación de la Facultad de Ciencias de Salud. Los resultados detallados se han enviado al Centro a título informativo y para este curso 2020/21



se aplicarán a una muestra lo suficientemente representativa, de forma que puedan obtenerse conclusiones más allá de cumplir con el encargo de la DEVA.

4. Ruegos y preguntas

En el proceso de evaluación del profesorado, Cayetano Fernández comenta que habría que hacer llegar a los estudiantes los códigos de las asignaturas que no hayan sido enviadas por el profesorado, y que debería incluirse en dicho proceso de evaluación las asignaturas de prácticas externas y TFG/TFM. Considera también que el centro debería intentar conseguir la acreditación a través del programa IMPLANTA en las próximas convocatorias. Esta idea es respaldada por la Comisión.

Desde el centro se intentará impulsar la cumplimentación de encuestas de satisfacción global de los títulos.

Se acuerda convocar la próxima reunión de la Comisión de Calidad del Centro el próximo martes 24 de marzo a las 11 horas.

Y sin más aspectos que tratar, se levanta la sesión a las 12:50 horas, de lo que doy fe como Secretaria de la Comisión de Calidad con el Vº Bº del Decano.

	V₀ B₀
LA SECRETARIA	EL DECANO
51.61.71.31.77	
Fdo.: Salomé Alonso Núñez	Fdo.: Gabriel Aguilera Manrique